Morgane Mignerey met l'établi à la portée de tous

L'ébéniste Morgane Mignerey a fabriqué un adaptabli ; soit un poste de travail pour personnes en situation de handicap. L'invention a été testée... et approuvée !

gane Mignerey a fait son apprentissage d'ébéniste à l'Institut Européen de Formation des Compagnons du Tour de France (IEFCTF) à Mouchard. Une formation unique en France en alternance entre l'IEFCTF et une entreprise de l'hexagone pour cation de mobilier de style ou s'est créé. contemporain, l'histoire de l'art, les finitions et la décoration, le BMA se fait en 3 ans après la 3º C'est ce qu'a fait Morgane Mignerey, puis elle est partie sur le tour de France.

Fabrication d'un adaptabli

Morgane, 20 ans est actuellement en entreprise à Limoges, chez l'ébéniste Christian Soulan. Pour passer son brevet techni- arrêtées afin d'expliquer ce qui BTMS, équivalent de Bac + 2, poste de travail manuel pour

Originaire du Doubs, Mor-personnes en situation de handicap. Pour cela, elle est entrée en contact avec des structures recevant des personnes en situation de Handicap. Dernièrement c'est avec l'IME l'Éveil de l'association d'hygiène sociale de Franche-Comté de Villeneuve-d'Amont, qu'elle s'est toumée, et un parapprendre l'ébénisterie, la fabri- tenariat entre l'IEECTE et l'IME

L'adaptabli à l'essai

Ce jeudi après-midi le moniteur d'atelier de l'IME l'Éveil de Villeneuve-d'Amont, Aurélien Davoine est venu avec Inès, Léa. Mathieu et Tristan route de Cramans, dans les ateliers bois de l'IEFCTF où ils étaient attendus pour faire des essais de l'adaptabli de Morgane Mignerey

Toutes les machines se sont cien des métiers supérieur, se faisait dans ces ateliers, allant de la charpente, menuiserie et en accord avec son entreprise, ébénisterie. Celui qui a appris le elle a fabrique un adaptabli, un métier à Morgane, Abdelkarim Ben Lahbib, formateur d'ébé-



L'adaptabli de Morgane Mignerey a été testé et approuvé.

nisterie d'art, après quelques son adaptabli et fait des essais explications, a donné la parole avec inès, Léa, Mathieu et Tristan à Morgane qui a décrit les différentes étapes de fabrication de leurs impressions, très positives

qui ont été ravis et ont donné

se sont promenés dans les diffé- née pour eux rents ateliers et ont pu poser des questions aux élèves qui étaient

pour l'adaptabli de Morgane. Ils sur place, ce fut une belle jour-

Madeleine Bourgeois